



7 Pièces

180 m²

Réf. 84008145

1 250 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Daniel PEAU
résidences
immobilier

résidences immobilier

A quelques minutes du centre de Cavalaire et de ses commerces, à deux kilomètres de la plage, maison de qualité, construite en 2013, de 180m² habitables sur un terrain clos de 900m². Au calme, cette maison se présente comme suit : Une première partie offre un appartement indépendant permettant de recevoir ou louer. Il est composé de deux chambres (une suite et une chambre) et d'une spacieuse pièce de vie qui s'ouvre sur la terrasse extérieure. La deuxième partie se situe à l'étage. Les volumes s'organisent autour d'une vaste pièce de vie de 70m², d'une suite complète et de deux chambres ...

This property dating from 2013 and offering 180 sqm of living space is located a few minutes from the shops and two kilometres from the beach. Set in a peaceful enclosed 900 sqm plot, it currently includes a self-contained apartment comprising a spacious living/reception room opening onto a terrace, and two bedrooms. Upstairs are a 70 sqm living/reception room, a suite and two further bedrooms with a shower room. Numerous options are possible.

DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

